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#Réunion sur discord en période de confinement - ### Présent

• Baeghe Dimitri

• Beltus Marcel

• Coene Louka

• de Selys Antoine

• Meksoud Amaury

• RN RN

• van Ingelgom Thierry

• Van Vooren Luka Junior

• Vangrunderbeeck Gianni

• Wets Loukas

• Mathey Raphaël

• Detournay Juliette

• Diaz Y Suarez Esteban

• Grimau Romain

• Leclercq Julien

•

Retard

• Laurent Mehdi

• Lecucq Marie

•
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Excusé

ajout de point divers

Coronavirus

Antoine : vous conaissez la situation. la l’ULB pense fermer jusque fin mai. il y a des réunions tout le
temps, on n’est pas encore fixé. Ne vous faites pas trop d’illusion. Donc les études c’est compliqués. Et
pour le cercle ben on sait pas quand on va ouvrir. Antoine : donc l’ag, bilan moraux ça sera décallé. Il
faudra définir une date Antoine: l’ulb pense décaller les examens de 2 semaines pour qu’on puisse faire
les events folko, les ags et tout. None : ils déplaceraient les examens de 2 semaines pour les cercles ?
Antoine : c’est pas juste pour nous c’est pour tout le monde. a cas exceptionnel, mesure excepetionel
Antoine : le futur nous le dira Antoine : on peut faire des teambuildings sur discord. RN: la vub donne
plus cours jusque la fin de l’année donc 90% de chance de faire la même Antoine : bonnemerde pour
vos cours marcel : faire une transition avant l’ag None : rappel faire une annonce 20 jours à l’avance #
Débrief Bal loukas: on remercie toutes les personnes ayant aider. Tout c’est bien passé niveau perm.
Le bal en lui même, des retours les gens étaient content. y a juste un truc à la fin avec gomez et julian.
Mais on a su gerer à temps. Ils ont casser 2/3 sondar mais le proprio dominique a dit pas de soucis pcq
toute facon ils devaient changer des trucs. On est toujours les bienvenus Loukas van voeren : pour les
chi�res on est pas encore fixé pyllons: il reste encore les futs la bas? Lukas : oui, AMaury : le soucis c’est
qu’il va falloir les futs Lukas : y a qu’un demi fut de jup ouvert, pyllons : Le type nous réponds pas pour
le droit de bouchon. Lucas : c’est chiant pcq il nous faut ça pour les comptes Antoine : envoyez unmail .
Si il vaut pas sa thune il veut pas sa thune. pyllons : Au cas ou ça sert à rien de venir à la fin du bal pour
demander de se faire rembourser les tiquets Lukas : des gens ont ils des remarques ? Antoine : pour les
maillots de foots les vieux sont venu faire chier avec ça. Ils se sont changé juste pour le délire. C’était
pas classe de leur part, fallait les dégager. Si il fallait que des gens du CI dégagent ces 5/6 gars de solvay
ça allait tourner mauvais Dimitri : C’est juste les pieds qui aiment se plaindre Antoine : Ils font chier
pour pas grand chose Dimitri : je m’enfous, c’est pas ma vie. Tu passes pour un tocard tu passes pour
un tocard Antoine : ouais en plus ce sont des gens de solvays donc ils ont déboursés de la thune Dimitri
: pour l’alcool il fallait pas prendre de marques, les gens s’en foutent. Ils vont pas faire la di� Dimitri : y
a juste des vieux qui vont raler, mais à part ça osef. Lukas : d’autres remarques, Dimitri : qui a la thune
Lukas : c’est moi Dimitri : tu peux aller a la banque déposer la thune. bon y a des oies Antoine : d’autres
remarques ? Antoine : le bal est fait pour les vieux. Les vlecks c’est vrai j’aurais du m’y prendre à temps.
On les a déplacés au manneken pis qui lui aussi a été reporté. pyllons : Question, les bouteilles vlecks
c’est cmb par année en général? Antoine : en général 4/5, mais vu qu’on a pas fait de prévente on a
pas pu estimer le nombre de vieux pyllons,: ils ont raler pour ça, ils disaient que d’habitude y en avait
une quizaine Lukas : toute façon on a prit le plus qu’on pouvait Dimitri : finalement avec la caisse aller
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au luxembourg ça a été worth? Lukas : normalement oui, avec tout ce qu’on a acheté. Mais on a du
acheter des trucs au colruyt et donc faut faire les calculs Antoine : comment ça se fait qu’il y avait + de
bouteilles vlecks que de bouteilles enculeurs? (ha non c’est unt troll de RN) Lukas : enfit je sais pas
combien il y en avait. Antoine : niveau quantité c’étiat mieux? lukas : les alfredos sont passées vite, et a
la fin plus d’alcool fort, mais les gens prenaient des bières donc ça va. Pt prévoir + d’alcool fort next
time Antoine : la sharing box + vrai photograph c’était cool. Surtout l’interface de la sharing box. Marie :
y avait pas de vrai photographe hein, c’est juste ques les gens prenaient mon appreil. Antoine : le fait
qu’on soit une petite fac c’est cool et familial # Date AG + Bilan moraux Antoine : dépend de quand on
pourra faire, dés qu’on sait on choisi une date # Débrief nettoyage None : merci à tous d’être venu. les
murs sont propres, il faut mnt surveiller l’évolution. surtout avec cette période d’attente. On a vu que
des champignosns poussaient dans les coins. Donc on va voir si c’est à cause de l’eau par terre qu’ils
poussent ou si c’est pcq ça n’a pas été traité. Si c’est le deuxième cas ça va être chaud. None : greg nous
a aussi fillé de la peinture à la palce de la pancarte brune (qui s’est cassé la gueuel). Avec cette peinture
su�it de peindre (j’ai chau�é 2 bleus). Ils vont faire bar +mur. En échange d’une soirée all expense. Bon
au vu de la situation on ne sait pas quand ça va se faire. Donc ça on verra None : encore quelques trucs
à faire mais le + gros est fait. Le cgeo est clean, ça pue plus. Y a t’il des remarques? Antoine : la boule
disco est accrochée? None : nan nana elle est déjà cassée c’est mort, dés le lendemain. Antoine : qqch
a rajouter? None : y a aussi ces fameux tubes mauves qu’il va falloir jarter Antoine : ha l’aeration? en
théorie on peut jarter vu que plus d’aerations None : la partie qu’on a pas enlevé on peut pas l’enlevée
mais on peut enlever une partie. None : le cds a rien dit pour le karcher qui manque. ils ont pt pas
vu. au pire ils ralent un peu et c’est fini # stickers - autocollant CI guillaume : je me suis rnedu compte
que les bleus ont pas d’autocollant ci sur leur penne, et d’autres cercles demande; Donc qq1 s’occupe
d’une livriason? Antoine : je penses que qq1 devait s’en occuper et que certaines personnes en ont
retrouvés chez elles Antoine : il faut s’occuper de faire une commande alors. Antoine : qq1 a adobe
illustrator? il faudra faire des imperméable la pour pas que ce soit la merde tperal : y a juste un détail
moche avec des lettres collées a changer mais c’est pas grave amaury : faut + demander qui sait le
faire, pcq meme avec le tool craquer faut savoir l’utiliser pyllon : il faut faire quoi? Antoine : il su�it de
realigner(espacer) des lettres avec illustrator pyllon : a l’aise ça doit être dans mes cordes Antoine :
j’avoue shark ceux que t’avais commandé étaient quali Shark : au plus tu commandes aumoins c’est
cher. Antoine : si pyllon sait corriger on peut commander direct. Shark tu peux nous envoyer une grille
de prix qu’on check combien on en prend? shark : yup, faut que je remette la main dessus None : y a
des gens qui demandent aussi des pins. Au début de l’année on a check si on peut faire nous même, la
réponse est non. Donc si on en commande ladyd nous a proposé un site. Antoine : faut voir le prix sur
ce site. (shark a publier un prix sur le chan a 4h47) : 100 = 72, 1000 = 330 sur makestickers
ça vient des us, faut faire ga�e avec la douane. Shark : faut voir a combien on peut se faire surfacturer.
# t-shirts 10kmde l’ULB event annulé Antoine : donc ben a foir l’année prochaine # Bar - pompe Antoine
: ou est la pompe? maribis : on a acheté un nouvel evier et y a de la palce en dessous pour mettre la
pompe. Turbin : l’idée est de mettre le biere cooler en dessous du bar mais il faudrait peter du mur et
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reconsolider le tout amaury : donc faut juste enlever les parpins, foutre la pompe et refermer? Turbine
: c’est ce que le gars qui s’occupe demettre la pompe, le reste on fait. RN : le gars de la pompe a dit que
c’était possible? None : ouais Antoine : le projet serait ouf, on gagnerait tellement de place None : c’est
un gros projet, c’est réalisable. à 3 on doit réussir à le faire. une journée de boulot et c’est fait. Antoine :
gregory antoniuc a tout le stu� pour. Antoine : du coup faudra voter un budget. None : on aura pas
vraiment pas besoin de plus que le reste du budget qui m’a été accordé au début de l’année Antoine :
stout ça peut etre vriament vraiment chouette, et pt acheter de la peinture enmeme temps None : c’est
prévu tkt Antoine : je vais aller peindre le plafond avec de la lumière noir None : inbev m’a proposé
d’avoir une frigo neuf, mais en échange ils m’ont demandé de vendre certaines bières. Donc pt voir
celui à la maisonmaka amaury : mais inbev veut quoi? qu’on vende des bieres? None : il faut faire le
truc avec les points la . Et pour avoir le frigo faut avoir des points AMaury : ce serait que bénéfique pour
le bar, de faire + de soirées cuba et tout. None : c’est juste que actuellement c’est compliqué amaury :
les mecs ont leur achete 10 futs par semaines et ils disent qu’on est pas avec eux???

–breaking news : y aura plus de vestes, on a eu des goodies en + et voila.—

Site

romain : avec RN on a commencé un nouveau site un peumoins gros que l’ancien et donc qu’on espère
+ maintenable. Il est dispo sur cercle-informatique.be Si vous avez des petites photos a mettre ou des
rtucs à rajouter n’hésitez pas. On regarde pour y ajouter un wiki et c’est tout pour l’instant Checkez si y
a pas de petites fautes d’orthogrpahe aussi. pour que ce soit un peu sérieux. Antoine : il est très neau
en tout cas Romain : c’est RN qui c’est occupé de cette belle partie. Antoine : hésitez pas a envoyer
pleins de trucs à RN pour qu’il les y postes. Romain : on peut faire des slides shows avec di�érentes
photos comme le point cantus. # divers: - subwofer amaury : ABDE EST venume trouvé y a 2/3 semaine
pour me dire qu’un de ses potes vendait un set up complet. Et vu que on avait voté au début de l’année
qu’on voulait des subsmais sans parler de prix. Le typem’a parlé d’un setup,mais la en confinement on
peut pas faire de tests. Donc c’est chaud. Mais dans un premier temps j’aimerais savoir si les gens sont
chaud demettre des subs car ça permettrait de baisser le son en soirée. Je vais aussi voir avec le cp
combien a couter leurs sonomètre histoire de voir pour en mettre un au ci histoire que plus personne
ne se pète les tympans. Les gens se rendent pas compte et ça peut devenir dangereux à la longue. Donc
les subs c’est un truc d’occasion état neuf. Donc dans un premier temps y a t’il des gens qui sont contre
les subwofers? ça serait aux alentours de 500€ pour avoir unt ruc clean et de bons subs qui couvrent
tout le cercle Antoine : et le pote d’abde a pas enmeme temps un sonometre? Amaury : je pourrais
lui demander aussi c’est vrai. Mais je veux check avec le cp pcq ils ont un truc pas mal. AMaury : ça
vient d’un bar qui a du fermer. Antoine :quoi qu’il arrive la on peut pas aller cherche ni rien donc voila.
AMaury : oui c’est juste pour en parler. Shark : oui c’est bien, c’est vriament une bonne idée. None :
oui un sonomètre quand on a un système important c’est important. Donc je remets ça a la réuion ici
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amaury : c’est vraiment pour voir si des gens étaient contre. None : faut aussi mettre + en avant les
protections (bouchons d’oreils, et tout) - ulb appel aux dons maribis : comme l’année passée juliette et
marie aviat proposé de verser les bénéfices du bal à une association ben je propose de faire ça cette
année avec les benefs du bal J’ai vu que le ci faisiat un truc Antoine :oui ou ils doublaient. après c’est
le cp. None : on peut virer la meme somme que l’année passée. ( 800€) Antoine : on a pas eu un bon
fosdem et on peu pas estimer le bal, et la on est rick rack niveau thune (selon Dimitri) Antoine : on est
a combien niveau des comptes? Dimitri : j’ai pas mon portefuille je peux pas check vote pour don à
l’ulb; 7 pour 800€ de don 9 pour 400€ de don 2 abstentions - forkinfo None : c’est juste signaler que j’ai
reçu la copie du forkinfo actuelle, et c’est dommage qu’il soit a l’abandon. RN turbine et romain ce
sont ajouté au projet, donc ça serait bien comme avec le nouveau site de le remettre à jour. avec les
nouveux trucs et tout. None : si vous avez des idées n’hésité pas: allez sur forkinfo.be - PV RN : c’est pas
grave jardi a parlé sur le chat Dimitri : d’ailleurs j’en ai encore 2 mais ils font que 5 lignes RN : ça c’est
quand tu regardais le foot sur ton tel Dimitri : y a mais c’est pas ordonné, à voir si ça t’interesse, y a
juste pas les présences RN c’est juste pour avoir quelques pv sur le site -insta Antoine : vous êtes chaud
faire revivre l’insta du cercle avec desmemes ? ça pourrait être sympa pendant le confinement Antoine
: le cko ils font ça avec des recommendaitons de films séries et tout

maribis a mit prix des pins sur discord breaking news : https://plus.lesoir.be/289400/article/2020-03-
23/coronavirus-les-universites-francophones-maintiennent-les-cours-en-ligne-jusquau?from_direct=true
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